

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

L'appel du ministre des Sports à l'union sacrée autour des Panthères

Willy NDONG
Libreville/Gabon

POUR le compte de la 5e et avant-dernière journée des éliminatoires de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football, qui aura lieu l'an prochain au Cameroun, les Panthères du Gabon affrontent le 25 mars prochain à Franceville les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC). Absent en 2019 de la précédente édition en Égypte, le Gabon n'entend pas manquer, cette fois, le rendez-vous camerounais de 2022. À cet effet, les plus hautes autorités du pays, conscientes des enjeux que représente le match contre la RDC, ont tout mis en œuvre pour mettre les Panthères dans des conditions optimales leur permettant de se qualifier. Aux joueurs donc de mouiller véritablement le maillot contre la RDC. Car, en cas de

victoire du Gabon, les Panthères seraient automatiquement qualifiés. Et ce, quelle que soit l'issue du match Gambie-Angola. Ainsi, dans la perspective de ce match, le ministre des Sports, Franck Nguema appelle à l'union sacrée autour des Panthères. " Nous sommes à 90 minutes de la qualification. À cet effet, j'appelle tous les Gabonais à être derrière nos Panthères. Nous avons une équipe capable de faire la différence le 25 mars prochain. Aubameyang a retrouvé le chemin des filets. Tout comme Bouanga. Boupendza est au mieux de sa forme. Et même Allevinah, malgré le fait qu'il sera absent contre la RDC. Pour ce match, nous avons besoin de l'union sacrée autour de notre équipe nationale. Restons concentrés sur l'essentiel : à savoir la qualification. Car, ensemble, nous sommes plus forts que quand nous sommes seuls. Tous derrière les Panthères !",



Photo : Franck Martial Mombol / L'Union

Les Panthères ont besoin de l'apport de tous pour vaincre les Léopards de la RDC.

a-t-il déclaré. Le rendez-vous est donc pris pour le jeudi 25 mars prochain à Franceville où chacun devra jouer sa partition pour permettre au Gabon de se qualifier.

Jim Allevinah fait exploser ses records en Ligue 2

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

PASSÉ en trois ans de l'anonymat du FC Marmande à l'antichambre de la Ligue 1 avec Clermont-Foot, Jim Allevinah, l'une des révélations de la saison écoulée, n'a pas raté l'exercice de la confirmation en Ligue 2. Dans ce championnat révélateur des talents ayant parfois pris des chemins de travers avant de trouver la lumière, l'attaquant gabonais est désormais une valeur sûre. Un élément majeur du brillant compartiment offensif des Clermontois, deuxième meilleure attaque de Ligue 2 avec 47 buts. Un attaquant de couloir en progression qui a plus que doublé ses statistiques de la saison écoulée en Ligue 2 arrêtée après 28 journées (2 buts et autant de passes décisives en 22 matchs). En ouvrant le score mardi contre l'En-Avant Guingamp, pour une large victoire du Clermont Foot (5-0), Allevinah a en effet porté son total à 10 buts. Auxquels s'ajoutent 5 passes décisives. À dix levées du verdict. Faisant de lui un maillon fort du trio explosif (37 buts et 13 passes décisives) qu'il forme



Photo : DR

En termes de buts et de passes décisives, Jim Allevinah fait nettement mieux que la saison écoulée en Ligue 2. Une vraie confirmation.

avec le Franco-Malien Mohamed Bayo (17 réalisations) et le Béninois Jodel Dossou (10). Suffisant déjà pour taper dans l'œil des écuries plus huppées, comme l'AS Saint-Étienne, en vue de la saison prochaine. À moins que Clermont-Foot, bien placé pour réussir la montée en Ligue 1, garde la main sur sa bonne pioche ramenée du Puy Foot en juillet 2019. Une belle trouvaille qui, lancée chez les Panthères par Daniel Cousin, alors sélectionneur du Gabon, a pris du galon pour vite devenir un premier choix. Même s'il ne compte que 7 sélections. Sa sus-

pension pour la manche retour contre la RD Congo, comptant pour les qualifications de la Coupe d'Afrique des nations 2021, est un vrai manque pour la sélection gabonaise. En plus de son apport offensif, l'ailier n'étant pas avare d'efforts dans le travail défensif. Mais qui sait si la dernière sortie éliminatoire contre l'Angola ne sera pas une session de rattrapage, pour celui qui, avec Aaron Boupendza, est la plus grosse progression et satisfaction de la saison 2020-2021, parmi les internationaux gabonais de la diaspora ?

Le clin d'œil de *Lybek*

